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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Begleitung von Schwerguttransporten durch die Poliz eibehörden im Land Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wieviel Schwerguttransporte wurden in den Jahren 2013 bis 2015 von der Polizei Bre-
men und der Ortspolizeibehörde Bremerhaven mit wieviel Personal bzw. Dienstfahrzeu-
gen begleitet? 
 

Wie hoch waren die Einnahmen durch diese Begleitungen für die Polizei Bremen 
und die Ortspolizeibehörde Bremerhaven? 
 
Sieht der Senat diese Aufgabenwahrnehmung als originäre Tätigkeit der Polizei 
an oder wäre eine Übernahme durch entsprechend qualifizierte Unternehmen 
sinnvoller und rechtlich möglich? 

 
 
 

Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


